

BARÓN DE CARONDELET, EL: Gobernador de Lousiana y Presidente de la Real Audiencia de Quito

Autor: Mario Alemán Salvador

Edición Dirección General de Comunicación y Prensa / Ministerio de Relaciones Exteriores

Lugar Quito, Ecuador

Fecha (No se indica)

Contenido: "La vida depara sorpresas y algunas agradables. Cualquier ecuatoriano que visite New Orleans se preguntará si el Barón de Carondelet, que ocupa un destacado sitio en la historia del estado de Lousiana, y cuyo nombre lleva una importante calle de dicha ciudad, es el mismo personaje que durante varios años ejerció la presidencia de la Real Audiencia de Quito, actualmente República del Ecuador... Esta publicación, que ha sido posible gracias a la invalorable ayuda prestada por el Secretario General de Relaciones Exteriores, Embajador Diego Ribadeneira, a quien expreso mi profundo reconocimiento, permitirá apreciar, con mayor detalle, la ilustre figura de Carondelet, que históricamente compartieron el estado de Lousiana ante el cual desempeñó las funciones de Cónsul General , y mi país: el Ecuador." (Mario Alemán Salvador, autor de esta publicación biográfica).

(Fuente: "El Barón de Carondelet...", Dirección General de Comunicación y Prensa / Ministerio de Relaciones Exteriores. Quito, s/f).